

LUZ Y TINIEBLAS

A Monseñor Carrasquilla, respetuosamente.

Pasan del alma en derredor los días
Con su estela de llantos y canciones;
Que siempre en los humanos corazones
Juntas viven las penas y alegrías.

Y cada vez las ilusiones más
Ceden su puesto a nuevas decepciones,
Y mientras vienen unas ilusiones
Otras se van tras largas agonías....

Y en esta eterna sucesión de auroras
Y de tinieblas, donde se halla el alma
Pasan muy lentas del dolor las horas;

Mas si un sol en mi espíritu declina
Otro me da la ambicionada calma
Y con su luz mis sendas ilumina....

MANUEL JOSE FORERO

